

新任ごあいさつ

岡山刑務所長 國村 稔記



この春、岡山刑務所に着任しました。牟佐地区では、町内会活動を通して住民間の交流が活発であるということを素晴らしいと思います。また、当所が地域の皆様からの御支援と御協力を賜りながら、地域に溶け込んでいる様子を見ると感慨深いものがあります。引き続き、皆様から、「私たちの町に岡山刑務所があって良かった」と実感していただける取組をしていきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

牟佐保育園園長 竹井 愛子

この度、牟佐保育園に着任しました。初めてこちらに参りましたが、大きな旭川の雄大さや、山々に囲まれた、豊かな自然の中で育つ子どもたちは本当に幸せだと思いました。不安もありますが、地域の皆様と一緒に、『むさっこ』の子どもたちの成長に寄り添いながら、歩んでいきたいと思っております。

牟佐保育園の園庭には、何年にも渡り子どもたちを見守ってきました『御衣黄桜』があります。先日満開になり、子どもたちとその優しい色合いの美しさに心を和ませました。この御衣黄桜のように子どもたちが優しく、たくましく、のびのびと育っていくことを願いながら、日々保育・教育に取り組んで参ります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



町内会婦人部(愛育委員) 部長 明石 美保 (アグリ)

今年度、婦人部(愛育委員)のお仕事をさせていただくことになりました、明石です。牟佐に住むすべての人が、健康で生き生きとした毎日を送れるように、皆様に助けてもらい、微力ながらお手伝いさせていただけたらと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

牟佐子ども会育成会 会長 菅野 裕里 (寿)

この度牟佐地区子ども会会長になりました、菅野と申します。子どもたちが楽しく安心して過ごせる当たり前の毎日を、子ども会みんなでサポートできたらと思っています。地域の皆様、いつも子どもたちを暖かく見守ってください、本当にありがとうございます。今年度もご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



北公民館牟佐分館管理人 平井 守 (桜南)

この4月より北公民館牟佐分館の管理人を務めさせていただくこととなりました。平成26年4月から11年の長きにわたり管理人を務められた住矢 弘さんの後任です。牟佐分館は長い歴史を持ち地域に愛され、公民館活動(17のクラブ講座)また催し物(ほのぼの文化祭)子供会活動等々、数多く開催されている地域の拠点です。前任の住矢さんに教えて頂きながら、早くひとり立ちできるよう頑張りたいと思います。連絡調整にミスなく努めたいと努力しますが、何分不慣れなためご迷惑をお掛けすることがあるかもしれません、至らないところばかりですが出来る限り頑張ります。安全・安心・発展の拠点となれるようにご協力ををお願い致します。